



Celebramos 77 años de ser orgullosamente Tecate

21 de agosto de 2021.- Este 21 de agosto de 2021 en Tecate celebramos nuestro 77 aniversario; nacida en 1944, su nombre alude a la ciudad del mismo nombre, ubicada en la cabecera de Baja California, en el noroeste de México, que en 2012 recibió la etiqueta turística de «Pueblo mágico» por la Secretaría de Turismo, donde se produjo por primera vez y una leyenda nació.

Corría el año de 1954, cuando fue adquirida por Cervecería Cuauhtémoc-Moctezuma, proyectando el desarrollo de la cerveza por todo el territorio nacional mexicano, caracterizándose siempre por la innovación constante, pues cabe destacar que Tecate, fue la primera cerveza en lata en todo México, siendo hoy por hoy uno de nuestros estandartes.

Tradición que perdura

Nuestra gran Tecate, es una cerveza de tipo Pilsen, caracterizada por tener un cuerpo robusto y gran sabor; es elaborada con los ingredientes más selectos y 100% naturales para lograr la máxima calidad que siempre nos ha distinguido.

La primera cerveza Light

Por otro lado, brindamos un sabor light de calidad suprema con nuestra Tecate Light, una cerveza suave al gusto con un sabor delicado y ligero, pero balanceado que ofrece un sabor tan único y característico que será imposible no distinguir que se trata de una Tecate.

Robusta y especial

Nuestra Tecate Ambar, es una bebida de sabor auténtico, pues con sus 5.5 grados de alcohol, siendo de tipo Pilsen, es elaborada de malta, con cebada de importación, está presente en todas las plantas de nuestro país y su fama crece día con día debido a su gran aceptación.

En Tecate nos distingue esa tradición respetada al máximo, con un enfoque de innovación constante, es por eso que hoy decimos ... ¡Felices 77 años, Tecate!